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BOLETÍN OFICIAL
DE EtA PBOYINCÜA DE MADBID

ADVERTENCIA IMPORTANTE PRECIO DE SUSCRIPCIÓN TARIPa üB IN»rikC.O*B»
Las ley» órdenes y anuncios qne hayan de Insertar»» en los

hol»™*9 Oficial»» se han de mandar al Jefe Político respectivo,¿ercoyo conducto se pasarán á los editores de lo» mencionado»
yódicos.

(Reai urden da 5 de AbrU de lgj3)

Se puPllca todo» lo» «Ha», excepto lo» domingo».

Centros oficiales.— En esta capital, llevada á doraicilo, 2,50 pesetas
mensuales; fuera de ella, 3,50 al mes, 10,50 al trimestre, 21 al semestre y
42 por un año.

Particulares.— En esta capital, llevado á domicilio, 3 pesetas mensua-
les y fuera de ella, 4 al mes, 12 al trimestre, 24 al semestre y 48 al año.

Se admiten suscripciones en Madrid, en la Administrrción del Boletín,
calle de Peligros, 3, entlo dcha.

—
Fuera de esta capital, directamente por

medio de carta á la Administración con inclusión del importe del tiempo
de abono en letra de fácil cobro.

Arrancio» oficialas do pago, linos. 6 ífevsekaj. <

Id particuiaros on la 1.*,*.'y 1." •!»\u25a0*. .. l.M
MUi'plm i,*"*

OFICINAS: PELIGROS, 3, entresuelo den
TELEFONO 2.931

icha

Númoro «Mito,10 céntimo».
DE DIEZ A DOCB Y DE CUATRO A SI IETE

Parte oficial Caballero, Cernuda, Chavarri, Fernández
y Fernández, Fernández de la Vega, Freiré,
García Fernández, Garvia, Goitia, Heredia,
Leyva, Limpias (Conde de), Mendaro,
Montoya, Pérez Magnín, Sanz Matamoros,
Senra y Soria, se dio lectura de la convoca-
toria publicada en el Boletín Oficial,y de
los artículos 65, 66, 55, 56 y 60 de la ley

ra creer que, subsanada ya esta omisión,
será pronto un hecho la concesión de la per-
muta, y, por consiguiente, la construcción
del Hospicio, que considero absolutamente
necesario.

Agradece los elogios dirigidos por el señor
Gobernador á laDiputación, y hace notar

S. M. el Rey D. Alfonso XIII(q. D.g.),
S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y
Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias
«Infantes, continúan sin novedad en su im-
portante salud.

la importancia de la resolución de asunto

tan importante como la conversión de la
Deuda, agradeciendo el concurso inteligen-
tísimo prestado por el señor Conde de Lim-
pias y todos los señores Diputados para lle-
varlo á feliz término, lo cual permitirá á la
Diputación llegar á reducir á un cuatro y
medio por ioo el 6 por ioo que ahora sa-

La Diputación ha cumplido, y va cum-
pliendo, la misión benéfica que le corres-
ponde, y no hay más que ver los Estableci-
mientos y examinar la forma y manera con
'que se gobiernan y administran. Tengo que
volver á visitarlos, no para ver si encuentro
deficiencias, sino para admirar una vez más
todo elcuidado ycelo que habéis puesto en
la administración de los mismos, en bien de
.los pobres yde los necesitados.

De igual beneficio disfrutan las demás
personas de la Augusta Real Familia. Provincial

Acto seguido dijo

Gobierno civil Elseñor Gobernador tisface

Señores Diputados: Por segunda vez me
cumple el honor de dirigiros lapalabra des-
de este alto sitial que inmerecidamente ocu-

po, únicamente por la benevolencia de Su
Majestad y la confianza del Gobierno.

Termina manifestando su confianza en

que será en breve un hecho la construcción
del nuevo Hospicio, alentando á la Diputa-
ción á seguir por el camino emprendido y
agradeciendo la eficaz colaboración del se-
ñor Gobernador.

Pesas y medidas.
CIRCULAR

Por el presente anuncio se hace saber á los
señores Alcaldes de los términos municipales
quecomponen el partido judicial deSan Mar-
tín de Valdeiglesias que queda anulada por
error de hecho la publicada en elBoletín
Oficial del día 21 del actual, núm. 193, so-
bre contrastación de pesas y medidas.

Hay una Real orden que está pendiente
de cumplimiento mientras que el Ministro
de laGobernación no resuelva un incidente,
una apelación, una reclamación contra la
misma, interpuesta por un funcionario de
la provincia, que se considera con preferen-
te derecho á todos para ser el• Jefe del ser-
viciode Higiene.

Sean mis primeras palabras para rogaros
que me perdonéis si he venido más tarde
de la hora que marca la convocatoria. Obli-
gaciones que han surgido posteriormente á

la misma y que imponen en todo ánimo hi-
dalgo tristeza y amargura me han retenido
en el templo de San Francisco el Grande
presenciando las exequias por la Serenísima
Infanta Doña María Teresa .

Suspendióse la sesión por cinco minutos,
y, reanudada, ocupó la presidencia el señor
Díaz Agero.

La Diputación acordó, por unanimidad,
constase en acta el sentimiento de la Cor-
poración por la inesperada muerte de la Se-
renísima Infanta Doña María Teresa (que
en paz descanse), y que se comunique este

acuerdo al Jefe Superior de Palacio, para
conocimiento de S. M. el Rey y Real fa-
milia.

Madrid, 23 de Agosto de 191 3.
El Gobernador interino,

Manuel Baamonde.
Está pendiente de que elMinistro resuel-

va, y hace pocos días excité el celo del fun-
cionario aludido para que se presentara á
procurar se resolviera, aclarando aquella
disposición, procurando que se pued. esta-

blecer el servicio dentro de este mismo mes
de Octubre; pues resulta un caso verdade-
ramente triste la organización actual de la
Higiene y así no se puede seguir.

JEFATURA DE OBRAS PÚBLICAS Ruego á la Diputación yá todos los se-
ñores Diputados se haga constar en acta

que la Corporación ha visto con sentimien-
to la prematura muerte de dicha Serenísima

Carreteras.
—

Expropiaciones.

Encumplimientoá loque preceptúa el ar-
tículo 61 del Reglamento dictado para laeje-
cución de la vigente ley de Expropiación
lorzosa, he acordado que el día 6 de Sep-
tiembre próximo, á las once, se persone en
el Ayuntamiento de Cercedilla el Pagador
de Obras públicas de la provincia con un re-
presentante déla Administración, para pro-
ceder al pago de las fincas expropiadas en el
término municipal de dicha localidad con
motivo de laconstrucción del trozo primero
de la carretera de tercer orden delaEstación
de Cercedilla á Rascafría.

Apropuesta del señor Presidente acordó-
se fijar en el número de 15 las sesiones que
habrán de celebrarse en este período semes-
tral.

Me he compenetrado en el tiempo que
vengo desempeñando el Gobierno civilpor
completo con las aspiraciones de la Diputa-
ción, y he admirado y aplaudido muchas
veces el celo yel interés con que todos los
señores Diputados cumplen sus deberes.

señora

Además la Diputación hace sacrificios
constantes para que se curen ó alivien mu-
chos enfermos que no corresponden á la
provincia, sino que son de todas las de Es-
paña, y el gasto que reporta es cada día
mayor porque son más numerosos los in-
gresos en el Hospital, y justo es que la Di \u25a0

putación perciba el sobrante para reinte-
grarse de los gastos extraordinarios.

Y con lo cual se levantó la sesión, ex-
tendiéndose la presente acta, que firman el
señor Presidente y señores Secretarios, que
certifican. —El Presidente, Alfonso Díaz
Agero. —Los Diputados Secretarios, Gabriel.
López Olías.

—
Daniel Borrega.La administración provincial puede me-

jorarse, porque todo puede irse mejorando

con la experiencia; pero ha llegado á un
grado extraordinario de perfección dicha
administración provincial, y me complazco
en decirlo, como aliento yaplauso para que
continúe por este camino tan hermoso, en

bien de la provincia. Algunas cuestiones

económicas y administrativas se han «suel-
to ó van á resolver de manera que honra á la
Diputación. En la parte económica, me re-

fiero al arreglo de la Deuda, se encontrará
con alguna economía grande la Diputación,
y merece un aplauso sincero. La cuestión
de la edificación del nuevo Hospicio va muy

adelantada . .

Sesión del 18 de Octubre de 1912.
Abierta la sesión á las once y media de

la mañana, bajo la presidencia del Excelen-
tísimo Sr. D. Alfonso Díaz Agero, y coa
asistencia de los Sres. López Olías (Secreta-
rio), Arroyo, Asensio García, Caballero,
Chavarri, Fernández y Fernández, Fernán-

Loque con la debida anticipación se hace
saber á los propietarios interesados álosefec-
tos oportunos.

Y terminada esta conveisación familiar,
que me honro en tener con los señores Di-
putados, declaro abierto el segundo período
de sesiones de la Diputación provincial.Madrid, 22 de Agosto de 1913.

—El Go-
bernador interino, Manuel Baamonde. El señor Presidente, en nombre de la Di-

putación, saluda al señor Gobernador civil
agradeciendo sus elocuentes palabras y su
concurso entusiasta en pro de los intereses

dez de la Vega, Freiré, García Albertos,

Diputación provincial
García Fernández, Largo Caballero, Leyva,
Conde de Limpias, Pérez Magnín, Sanz
Matamoros, Sauquillo, Senra ySoria, leyó-
se el acta anterior, siendo aprobada.

El señor Presidente adhiérese alhomena-
je de sentimiento de la Comisión provincial
en honor del Sr. Garvia ,encomiando sus
merecimientos y lamentando que su ausen-
cia le impidiera acompañar á la última mo-
rada al que fué tan digno compañero. Ea

provinciales
Sesión inaugural del día 1.° do Ostubro Se adhiere á las frases de elogio á la Se-

renísima Infanta Doña María Teresa, ypide
igualmente á la Diputación acuerde conste

en acta el sentimiento producido por la
desgracia tan grande que aflige á la Real
familia.

de 1912.
Abierta la sesión bajo la presidencia del

Excelentísimo señor Gobernador, civil don
Demetrio Alonso Castrillo, y con asistencia
de los señores Díaz Agero (Presidente), Ló-
pez Olías y Borrega (Secretarios), Baños,

Había una deficiencia en el expediente
que se refería á la dispensa de subasta y per-
miso para lapermuta ee los edificios para
facilitar la construcción, yterigo motivos pa-
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raba que la Presidencia hubiera tomado las
disposiciones á que se ha referido; pero.
ahora su protesta la extiende á lohecho jpor
aquélla, pues le parece un exceso de previ-
sión el que inmediatamente la Diputación
se hubiera puesto al servicio de las Com-

primeras sesiones que celebre la Diputa-
ciónH

! Proponiendo la aprobación de la nóminaí de indemnizaciones del personal facultativ
: de carreteras provinciales correspondiente

al mes de Agosto último, importante 2-5
pesetas.

I ídem id. de la liquidación y recepción
definitiva de las obras de acopio.de la ca-| rretera de la general de Andalucía á la de

!Extremadura, por 3etafe y Leganés, y de-
clarar de abonó á favor del contratista don
Juan Benavente el saldo de 5.848,9-3 pese.
tas que resulta á su favor.

ídem id. id. id. de las carreteras de Chin-
chón, por Villaconejos, al Embocador y de
Chincón á Valdelaguna, ydeclarar de abo-
no al contratista D.Pedro de Blas la canti-
dad de 2.864,70 pesetas que resulta como.saldo á su favor.

rdém' id. id. id. de las carreteras de Col-
menar de Oreja á Aranjuez y de Colmenar
de Oreja á Villarejo de Salvanés, y declarar
de abono al contratista D. Silvestre García
las 843,49 pesetas que resultan como saldo
á su favor.

sufragio de su alma anuncia que se celebra-
rán mañana funerales en la iglesia delHos-
picio, invitando á todos al acto. PeTsí nte manifiesta que no hay

inconveniente en tomar el acuerdo para que

en lo sucesivo se imprima la Memoria en el

momento en que esté firmada por los seño-
res que formen la Comisión y se reparta

entre todos los señores Diputados, anun-
ciando que desde luego procurará la Presi-
dencia se imprima lo más pronto posible
con objeto de evitar la demora de su discu-

El señor Conde de Limpias hace notar

que el Sr. Richi, Diputado ausente, se aso-

cia también á las manifestaciones de senti-
miento formuladas con motivo de la muer-
te del Sr. Garvia, rogando se hagan cons-
tar en acta sus manifestaciones.

pañías
Manifiesta, por último, que no cree que

medidas de esta importancia se puedan
adoptar, convirtiendo á la Diputación en

una dependencia delMinisterio de la Gober-
nación, porque á su juicio la.ley no puede
interpretarse en ese sentido.

Elseñor Presidente manifiesta que cons-
tarán en acta las palabras del señor Conde
de Limpias. sión

Se da cuenta de la invitación de la Aso-
ciación de propaganda de Madrid, del
V Congreso internacional de turismo, para
que esta Corporación designe dos Delega-
dos que la representen en la Asamblea que
se cebrará en esta Corte del 24 al 30 del mes
corriente, acordando laDiputación designar
á los señores Conde de Limpias y Soria.

ORDEN DEL DIA Quedan sobre la mesa los dictámenes 6,

7 y 8 del orden del día.
Se aprueban los dictámenes proponiendo

que por la Comisión de Hacienda se inclu-
ya eri presupuesto extraordinario, si se for-
ma, ó en el del ejercicio próximo, la suma
de 1.144,65 pesetas para pago de costas

causadas en autos sobre reivindicación de
terrenos en el camino de Vicálvaro, y que
se ordene al Letrado Sr. Olózaga prescinda
de solicitar actuaciones en lo que aiecta al
pago de gastos y costas, 'si- está demostrada
la insolvencia de los demandados.

Elseñor Conde de Limpias dice que no
se trataba de favorecer á las Compañías ni
de acatar tampoco órdenes de quien no es
superior jerárquico de la Diputación, sino
de cumplimentar órdenes del señor Gober-
nador, que, con arreglo al art. 28 de la ley
Provincial, tiene facultades para ordenar á

los dependientes de la Diputación.
El señor Presidente advierte que, según

costumbre, y atendiendo al estado del Era-
rio provincial, los Diputados designados
han de sufragar por su cuenta los gastos

que su asistencia al Congreso suponga, sin
que en ningún caso pueda resultar gasto al-
guno para la Corporación.

El señor Presidente manifiesta que si ha

traído el asunto al orden del día, no obs-
tante estar revocado, es por haber figurado
en la anterior y no haberse discutido. ídem seyinforme al señor Gobernador

que procede autorizar el cruce de la carre1
lera de Navalearnero á Cadalso con nnJ

Aparte de esto entiende, como el señor
Conde de Limpias, que se trataba no de un
servicio á las Compañías ferroviarias, sino
al Gobierno, que trataba por un lado de
mantener el orden público, y por otro, de
favorecer al público en general.

Que se conteste en sentido negativo la

consulta hecha por el Director del Hospital
Provincial respecto á si el OficialD.Modes-
to Cabrera debe percibir el 4 por 100 como
premio de eooranza.

línea eléctrica establecida r D. Manuel
Sánchez Mera para suministrar fluido á los
pueblos de Villa del Prado y Méntrida.
IQuedar enterada, con sentimiento, de la
defunción del Profesor Médico D. José Sáea

Se da cuenta de la comunicación del se-
ñor Gobernador civil remitiendo copia de
las instrucciones circuladas por la Direc-
ción general de Obras públicas para el caso
de huelga en las vías férreas.

Que se desestime la instancia de Don Vi-
cente Díaz del Barrio, en la que solicita se
incluva el instrumental en la subasta anun-

El Sr. Largo Caballero dice que muchas
veces ha oído decir en la Diputación que
ésta no debe hacer más que administrar y
que no tiene por qué meterse en 'asuntos
políticos, y, sin embargo, en ésta y en otras

ocasiones los representantes de los partidos
gobernantes son los que han intervenido en
asuntos políticos, y por esto ha de protestar

El Sr. Largo Caballero dice que como
cree que hay una segunda comunicación
que anula ésta, no entra á discutirla y se
limita á hacer constar su protesta por el he-
cho de que el señor Ministro de la Gober-
nación entienda que la Diputación es una
especie de dependencia de ese Ministerio y
ordene que los obreros de la misma vavan
á prestar servicios á las Compañías ferro-
viarias, defendiendo así intereses particu-

Velázquez.
Proponer se corra la escala en el Cuerpo

Médico para cubrir las vacantes que existen
por fallecimiento de los Sres. D. José Sáez
Velázquez y D.Cayetano Nobile, yascender
á Médico Mayor, con el haber anual de
6.000 pesetas, al primero de la clase de pri-
meros D. Casimiro Roa y Erostarbe; á se-
gundo de la clase de primeros, con 5.000-
pesetas, al primero de Ja de segundos don
Juan Cisneros Sevillano; á tercero de la de
segundos, con 4.500, al primero de la de
terceros D. Antonio Bravo; á tercero de la
de terceros, con 4.000, al primero de la de
cuartos D. Enrique Capdevila; á cuarto de
la de cuartos, con 3.500, al primero de la
de quintos D. Isidro Giol; á sexto de la de
quintos, con 3.000, al primero de la de sex-
tos D. José Ortiz de la Torre; á octavo de
la de sextos, con 2.500, al primero de la de
séptimos D. Mariano Florentino Mciás; á
sexto de la de séptimos, con 2.000, al pri-
mero de los de guardia D. Nicolás Achúca-
rro; á séptimo de la de séptimos, con 2.000,

al segundo de los de guardia D. José Sán-
chez Covisa, y á Médicos de guardia, con
1.750 pesetas, á los dos primeros supernu-
merarios D. Adolfo de Castro y D. Felip»

ciada de material de curas para los estable-
cimientos provinciales.
. Que se acceda á lo solicitado por el señor

Director de la Academia Médico-Militar pa-
ra que, como en años anteriores, se permita
alProfesor y alumnos de la misma la prác-
tica de operaciones quirúrgicas en el cadá-
ver, durante tres días por semana, en el
Hospital provincial.

también

Seguidamente la Diputación quedó enter-
rada de la comunicación discutida.

lares Se da cuenta de la comunicación del se-
ñor Gobernador civil trasladando la del se-
ñor Mayordomo mayor de S. M. agrade-
ciendo los sentimientos expresados por esta
Corporación con motivo del fallecimiento
de la Serenísima Infanta doña María Teresa.

Idem :d. á la petición de Antonio Porras
sobre entrega del premio de 125 pesetas que
correspondió á su difunta esposa, Elisa Al-
varez, previa justificación de existencia de
su hijolrancisco.

El señor Conde de Limpias entiende
también que este asunto no tiene ya razón
de ser, y no había motivo para que viniera
ya á sesión. Dice que cuando las circuns-
tancias lo hicieron necesario recibió la co-
municación del Gobierno civil,dando tras-
lado de la Real orden del Ministerio de Fo-
mento que, ejercitando las facultades que
las leyes le conceden, dictó ílgunas dispo-
siciones relacionadas con funcionarios de
esta Diputación. La Presidencia, que en-
tonces accidentalmente desempeñaba, se li-
mitó á dar traslado de dichas disposiciones
alIngeniero jefe, pasando una copia de las
transmitidas por la Jefatura de Obras pú-
blicas á sus dependientes. Declara que la
Presidencia asumió en aquel momento la
responsabilidad de la medida adoptada y
responde de la misma, y la adoptó por la
urgencia del caso, pues siendo viernes ó
sábado y habiendo de empezar la huelga fe-
rroviaria el martes á las doce de la noche,
no había medio de consultar previamente á

Que se conteste á la instancia de D. Bru-
no Magno solicitando el prohijamiento de
una acogida de la Inclusa, que la Corpora-
ción no puede conceder la adopción en la
forma que se solicita; pero que si se entabla
con arreglo á las prescripciones del Código
civil,adoptará en su día el acuerdo que es
time procedente, previos los informes opor-

El Sr. Largo Caballero dice que como
aquí se trata de rendir homenaje, más que
á ¡a persona, á la categoría, ha de hacer
constar que participa de los sentimientos
que toda persona debe sentir por la muerte
de otra; pero dado el carácter político que
esto tiene, no puede asentir y por ello hace
estas manifestaciones.

Los Sres. García Albertos, Fernández y
Fernández y Caballero se adhieren á estas
manifestaciones.

Declarar de abono á Pilar Cortés, ex asi-
lada de las Mercedes, el premio de lotería

tunos

que la coi responde
LaDiputación seguidamente acuerda que-

dar enterada.
ídem igual concesión á favor de Inocenta

Veleña, ex colegiala de la Paz. Sicilia,
Asimismo queda enterada de la comuni-

cación del s;ñor Gobernador, como Presi-
dente de la Junta provincial de Instrucción
pública, nombrando Maestro de Sección
propietario, en concepto d; interino, de la
Escuela graduada del Hospicio, á D. Fran-
cisco González Sánchez.

Que se acceda á lo solicitado por Aurora
Expósito, sobre entrega de su hijaMaría del
Carmen, depositada en la Inclusa.

Designar al Diputado D. Gabriel López
Olías para que instruya expediente al Orde-
nanza de las Oficinos Centrales Siró Gaspar
para depurar los hechos denunciados por»
madre de un mozo del reemplazo de 1907*

Admitir las dimisiones presentadas p<"

los alumnos internos de Medicina D. Ang"

Fernández Cámara y D. José Melián.
Declarar cesante, por abandono del ser-

vicio, al alumno interno D.Manuel Godifl-
Declarar vista la instancia de doña Roge"

lia Santos solicitando se la nombre Eiaief*
mera de la Casa de Maternidad.

Proponiendo la-adquisición de dos ejem'
piares del Diccionario Enciclopédico en cin-

co idiomas, titulado Pa-las, uno con desti-
uno á la Secretaría y otro á la Biblioteca de
la Corporación, abonando su importe de -O

pesetas con cargo á la consignación corres-
pondiente del presupuesto. .^Se da cuenta del dictamen proponie**1*
que se formule el oportuno pliego de co"*

Se da cuenta del dictamen siguiente
Proponiendo se acceda á la cesión solici-

tada por los Sres. González, de los restos de
una casilla de peones abandonada y ruino-
sa, hace muchos años, dentro de la posesión
de los citados señores y sobre la carretera de
Navalearnero al límite de la provincia.

la Diputación
Sin embargo, entendiendo que la Presi-

dencia debe vivir en intima comunicación
con la Diputación, y no obstaste tratarse de
cumplimentar órdenes emanadas de la Su-
perioridad que no se pueden discutir, creyó
de su deber dar cuenta á la Diputación para
que quedase enterada del acuerdo adoptado.

Se da cuenta de la Memoria y relación de
los acuerdos adoptados por la Comisión
provincial en el período comprendido desdi
17 de Julio á 30 de Septiembre últimos.

El Sr. Soria pide se imprima y reparta á
los señeres Diputados.

Elseñor Conde de Limpias pide á la Co-
misión explique en qué funda el dictamen
contrario al informe del Ingeniero jefe.

El Sr. Largo Caballero propone pase á
informe de los Letrados provinciales para
que aclaren bien el asunto, en vista de los
informes contradictorio's.

Como este acuerdo ha quedado revocado
posteriormente nada hubiera dicho á no
figurar en el orden del día de la sesión de
hoy.

El señor Presidente manifiesta que se
mandará imprimir y *ue se repartirá en la
forma acostumbrada.

ElSr. Largo Caballero propone se tome
el oportuno acuerdo, autorizando para lo
sucesivo á la Comisión provincia! para que
al terminar sus funciones ordene la impre-
sión y el reparto de la Memoria, con objeto
de que pueda empezar á discutirse en las

No cree merecer censuras por lo que ha
hecho, pues siempre entendió se trataba de
un serTicio público de carácter general, y
no de servir intereses particulares.

ElSr. Sauquillo, en nombre de la Corni-
són, retira el dictamen para nuevo estudio.

Queda sobre la mesa el dictamen núme-
ro 19 del orden del día.ElSr. Largo Caballero declara que igno- Son aprobados los dictámenes siguientes:
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aciones para confeccionar, por el procedí.

to de subasta, 30 uniformes con su-

Sná nuevo modelo partios Porteros y

Sdenanías de estas Oficinas, abonándose

d importe con cargo á la consignación de

«Material» del presupuesto de 1913.
0Sr Soria ruega á la Comisión de go-

bierno interior que al fijar el plazo tenga en

cuenta lo avanzado de la estación, a fin de

que los uniformes puedan utilizarse dentro

del invierno y no suceda lo mismo que con

los uniformes de verano.
El señor Presidente ofrece tener en cuen-

ta las indicaciones del Sr. Soria.
ElSr. Caballero ruega á la Comisión que

teniendo presente lo manifestado en otras

ocasiones, ycon el fin de obtener mayores
ventajas presentándose varios concursantes,

se anuncie este suministro en algunos perió-

dicos de gran circulación para que llegue á

conocimiento de muchos industriales, que
en otro caso no se presentarían.

ElSr. Soria está conforme; reconoce que
el informe de la Contaduría es preciso y ter-
minante, y termina diciendo que si ha pe-
dido explicaciones, era por saber si existía
algo que que no hubiera consignado el se-
ñor Visitador.

to¡ y determinen si el acuerdo de la Dipu-
tación fué justo ó injusto, aunque desde lue-
go procedió con buena voluntad v deseos

énvíando á éste el expediente que reclama.
El Sr. Largo Caballero entiende que son

'

dos cosas distintas.
El Sr. Sauquillo advierte que las contes-

taciones á los requerimientos hechos á los
Sres. Reyes y Marchante son distintas, pues •

mientras el primero dice que no tiene por
qué reintegrar cantidades ,por estimar in-
justo el acuerdo, y al efecto entabla recur-
so contencioso, el segundo dice qu;no paga
porque no tiene dinero.

ElSr. Largo Caballero indica qje puede
seguirse el procedimiento contra el señor
Reyes.

de hacer justicia
El señor Presidente dice que los deseos

del Sr. Soria están satisfechos, puesto que
el Sr. Reyes acudió á los Tribunales por no
haberse allanado al acuerdo de la Diputa-
ción de que hiciera efectivas las cantidades
que ésta le reclamaba.

Seguidamente queda aprobado el dic-
tamen.

S; da lectura del que sigue
Dar cuenta á la Diputación, para que re-

suelva en definitiva, de los oficios de los se-
ñores García Marchante yReyes, contestan-
do al requerimiento de la Ordenación de
pagos, relativo á que ingresen ea la Caja
provincial la cantidad de que fueron decla-
rados responsables por descubiertos de es-
tancias de enfermos distinguidos en el Hos-
pital de San Juan de Dios.

El Sr. Caballero estima que en este caso
no es el Gobierno civilquien debe ejecutar
el acuerdo, sino que al Gobierno civil se
debe dar cuenta de lo acordado por la Di-
putación, para que, previo este conocimien-
to, la Diputación proceda por sí.

Elseñor Presidente dice que si le parece i

á la Diputación piede tomarse el acuerdo-
en esa forma, separando del procedimiento-
al Sr. Marchante.

ElSr. García Fernández manifiesta que á
su juicioprocede interesar del Gobierno ci- ,

vilque inmediatamente vaya él asunto á los
Tribunales para que averigüen si existen ó.
no responsabilidades, entendiendo que es :
el mejor procedimiento para hacerlas efec-

Elseñor Presidente insiste en que, según
lo que dispone la ley Provincial en el nú-
mero 2.

0del art. 28, corresponde alGober-
nador ejecutar y comunicar los acuerdos de
la Diputación.

ElSr. Sauquillo dice que, en iealidad, la
Comisión no trae dictamen, pues se trata de
dos oficios contestando á requerimientos he-
chos por la Ordenación de pagos, para que
los Sres. Marchante yReyes reintegren las
cantidades de que son responsables por des-
cubiertos. El Sr. Marchante dice que como
no tiene dinero no le es posible hacer el in-
greso que se le pide, yel Sr. Reyes mani-
fiesta que el acuerdo que le declara respon-
sable es injusto, y, por tanto, no se cree
en el deber de hacer el ingreso reclamado.

El señor'Presidente ofrece dar la noticia

para que se publique en los periódicos.

El Sr. Caballero dice que la ley Provin-
cial no puede invadir atribuciones propias
de los ciudadanos y de la Corporación en
lo que sé refiere á la facultad de denunciar
ante los Tribunales de justicia los delitos.
Por tanto, entiende que no refiriéndose á
materia puramente administrativa, se cum-
ple con la Ley enterando al G jbierno civil
del acuerdo y procediendo al mismo tiem-
po la Diputación. -

ElSr. Chavarri pregunta si este concurso
podría hacerse extensivo á los uniformes
delpersonal de los establecimientos.

tivas

El señor Presidente pregunta á la Diputa-
ción si está conforme con que se requiera al .
señor Gooernador para que el asunto vaya
al Juzgado correspondiente, si no hubiera
ido, y que se remita el espediente solicitado
por el Tribunal gubernativo.

El Sr. Leyva manific->ta que votará era
contra de lo propuesto, por entender que se
trata de dos procedimientos completamente
distintos, uno administrativo y otro penal,
habiendo juzgado la Diputación, competen-.
te para ello, en el orden administrativo y

resultando del espediente instruido la irre-
gularidad de una cantidad que se adeuda á
la Diputación, y como los acuerdos de la
Diputación son ejecutivos una vez comuni-.
cados al Gobernador civil, estima que no
hay que esperar á que se tramite el recurso.

Cree que habiéndose requerido á dichos se-
ñores para que paguen las cantidades que
adeudan, la Diputación no puede cruzarse
de brazos, sino que debe entablar los recur-
sos necesarios, debiendo interponerse el
procedimiento ejecutivo para solventar la

El señor Presidente dice que eso ya no es

de la competencia de la Comisión de go-
bierno interior y que á los señores Visitado-
rescorresponde hacer la propuesta en forma.

Acto seguidoqueda aprobado eldictamen.
La Comisión pudo en este caso emitir

dictamen en el sentido de encargar á los
Letrados incoasen las oportunas diligencias
para proceder al embargo, pero desgracia-
damente le consta que esos individuos son
insolventes, y la Diputación no haría más
que aumentar los gastos. Pudo también
proponer á la Diputación quedase enterada,

y, o;r último, teniendo en cuenta que el
Sr. Reyes ha entablado recurso contencio-
so, pudo asimismo indicar que se aguarda-
ra á la terminación de éste y á que recaye-
ra fallo.

Ei señor Presidente manifiesta que oemo
la Diputación no acordó dirigirse particu-
larmente al Juzgado de guard'a, se atuvo á
los preceptos de la ley,comunicando al Go-
bierno civillos acuerdos de laCorporación.

Quedan aprobados á continuación los dic-

támenes proponiendo:
Aprobar las cuentas de Colecturía corres-

pondientes á los meses de Julio y Agostó úl-
timos, cuyo saldo á favor de la Corporación
asciende á 212,54 pesetas.

E! Sr. Soria cree que quizás fuera conve-
niente que este asunto pasara á informe del
Cuerpo de Letrados.Conceder la pensión vitalicia de 600 pe-

setas anuales á favor de Doña María Alco-
cer Carrión, viuda del Profesor que fué de
las escuelas del Hospicio D.Raimundo Cue-
vas, y declarar de abono á los herederos
del mismo 115,55 pesetas, importe de los
haberes que como jubilado tenía devenga-
dos á su fallecimiento.

ElSr. Sauquillo entiende que, á su juicio,
lo procedente sería quedar enterada la Di-
putación de los oficios y enviar el expedien-
te al Tiibunal de lo Contencioso, por ha-
berlo reclamado, ycuando se fallara el re-
curso, proceder en la lorma conveniente.

ElSr. Largo Caballero dice que ha exa-
minado el expediente y ha observado que
en él no consta el cumplimiento de! acuer-
do mandando pasarle á los Tribunales.ídem á Doñ^. Clara Diez, viuda del Pro-

fesor de las escuelas del Hospicio D. Mar-
cos Domínguez, 125 pesetas para gastos de
entierro, con cargo al capítulo de «Impre-
vistos», por no tener dicha señora derecho
á pensión; con el voto en contra del señor
Caballero.

Elseñor Presidente expone su opinión de

que no hay razón para mandar ahora el
asunto á informe de los Letrados.El Sr. Sauquillo dice que eso no compe-

te á la Comisión ni á la Diputación, sino al
señor Gobernador.

El Sr. Senra propone se acepte la pro-
puesta del señor Presidente de la Comisión,
porque en otro caso para hacer efectiva la
cantidad adeudada sería menester un nue-
voprocedimiento, pues el acuerdo adopta-
do no basta y hay que tener además en
cuenta que existe pendiente un recurso con-
tencioso-administrativo.

deuda

ElSr. Largo Caballero dice que ya esta-

ba enterado de eso, pero suponía que el
expediente se habría remitido al señor Go-
bernador.

En cuanto al procedimiento penal mani-
fiéstase conforme con la tecría sustentada
por elSr. Caballero de que la Diputación
puede acudir en denuncia ante el Juzgado
de guardia en cumplimiento de su deber, y
que, por tanto, puede ir muy bien contra

dichos señores y remitir el expediente al
Juzgado Entiende que el recurso contencio-
so no suspende el acuerdo tomado por la
Diputación, que es ejecutivo, ypide se cum-
pla en todas sus partes.

ElSr. Sanz manifiéstase conforme con lo
expuesto por el Sr. Leyva, y estima que la
Diputación debe perseguir el abono de las
cantidades.

ElSr. Sauquillo estima que lo propuesto
por el Sr. Leyva es lo legal y que no hay
que retirar el dictamen, sino proceder á la
ejecución de lo acordado porla Diputación.

El Sr. Soria estima que, tratándose el
asunto por el procedimiento de locriminal,

los gastos de la Diputación serían pequeñí-
simos y se llegaría al embargo de una ma-
nera más rápida.

El Sr. Leyva insiste en su petición de
que se ejecute el acuerdo en todas sus par-
tes y continúe el procedimiento hasta ter-

minarlo definitivamente.
ElSr. García Fernández manifiesta que,

á su juicio,no hay más remedio que espe-
rar el término del procedimiento entablado.

ElSr. Leyva dice que aquí hay una cues-
tión administrativa independiente de la ju-
dicial; que el hecho que esos señores han

Declarar de abono á Doña Bienvenida
Jura, viuda del Inspector del Hospicio don
Antonio Fernández, la.cantidad de 62,29
pesetas, por haberes devengados por el mis-
mo, y concederla 120 pesetas, con cargo al
capítulo de «Imprevistos», para gastos de
entierro, por no tener derecho á pensión;
con el voto en contra del Sr. Caballero.

El señor Presidente manifiesta que el

acuerdo se comunicó al señor Gobernador
y supone que dicha Autoridad lo habrá eje-
cutado, aunque no lopuede asegurar.

En su opinión, por lo que respecto al
procedimiento criminal que puede que se
esté siguiendo contra esos señores, la Presi-
dencia no tiene por qué saberlo ni cree que
la Diputación pueda obligarle á que lo sepa,
pues el hecho de que gestione la tramita-
ción de algunos asuntos fuera de la Diputa-
ción no indica nada, porque se trata de
asuntos que afectan á los intereses genera-
les de la provincia y son de carácter más
simpático.

El Sr. Largo Caballero entiende que el
acuerdo no se ha debido ejecutar porque el

expediente está aún en laDiputación, ypre-
gunta si ésta tiene ó no derecho á saber si

sus acuerdos se han cumplimentado.

Aprobar la distribución de fondos para el
mes de Noviembre próximo.

Se da cuenta del que propone autorizar
al Director de laInclusa para que formalice
en la cuenta correspondiente dos pagcs de
salarios de amas externas, importantes en
junto 813,75 pesetas, realizados en 29 de
Abrily 1.°de Octubre de 1910, cuyos asien-
tos aparecen omitidos por el Director ante-
rior,procediendo seguidamente al abono de
las mensualidades posteriores.

El Sr. Soria ruega al señor Visitador de
la Inclusa que loera en el tiempo á que este

asunto se refiere, le diga la razón que haya
tenido el Director del establecimiento para
no formalizar en Ja cuenta estos pagos.

El Sr. Sauquillo dice que el Visitador en
aquella época era elSr. Montoya, y agrega
lúe el asunto no tiene importancia, pues se
trata únicamente de un olvido del difunto
director del establecimiento, Sr. Garrote,
ypor esto la Comisión no ha tenido incon-
Vf-niente en traer eldictamen este.

El señor Presidente manifiesta que cum-

plió su cometido, remitiendo el acuerdo al

Gobierno civil,constando así en oficio reci-

bido de dicho Centro.
ElSr. Largo Caballero insiste en su peti-

ción de que se averigüe si se ha mandado á
los Tribunales el asunto en cumplimiento
del acuerdo adoptado.

ElSr. Soria dice que el acuerdo de la
Diputación está incumplido y estima que lo
que se debe hacer es que los Tribunales
digan su última palabra declarando inocen-
tes ó culpables á ambos señores; pero apar-
te de esto resulta evidente la defraudación
de 4.500 pesetas, y éstas son las que debe
perseguir la Diputación hasta lograr su rein-
tegro á las arcas provinciales.

El señor Presidente manifiesta que se

atenderán los deseos del Sr. Largo Caballé
ro, no habiéndolo hecho ya por tratarse de
un asunto cuya resolución compete al Go-
bierno civil

ElSr. Soria dice que el deber de la Di-

putación es procurar se hagan efectivas las
cantidades que deben reintegrar los señores

Marchante y Reyes, y como el último ta

chó de injusto el acuerdo de la Diputación,

estima que debe ir á los Tribunales para
que digan la última palabra sobre este asun-

Elseñor Presidente pregunta si se acuer»
da aceptar lo propuesto por el señor Presi-
dente de la Comisión de Hacienda, esto es,
quedar enterada la Diputación de los ofi-
cios de los Sres. Reyes y Marchante y aplá-
«ar la resolución hasta que resuelva el TrU
bunal de lo Contencioso -administrativo,
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cometido, sea ó no punible, es cosa que de-
ben decidir los Tribunales, ysalgan absuel-
tos ó condenados por ellos, siempre resul-
tarán responsables por virtud del expedien-
te administrativo de 'unas cuantas pesetas, y
siempre habrá lugar á ejercer una acción ci-
vil,que debe continuar hasta hacer efecti-
vas las 4.500 pesetas.

del Consejo del Banco de España, con mo-
tivo de la ampliación de la cuenta de crédi-
to, y proponer se solicite del Ministerio de
la Gobernación, á los efectos del párrafo 2."

del art. 77 de la ley Provincial, la autoriza-

ción necesaria para realizar dicha opera-
ción, formalizándola en el presupuesto or-
dinario del año próximo, á fin de anunciar
seguidamente la recogida de las Obligacio-
nes provinciales al 6 por 100.

Corporación, agradece exacto del Sr. Goi-

tia y elogia su aunada interpretación del

pensamiento de la Corporación ylos acuer-

dos sobre este particular, entendiendo que

debe pasar la moción á la Comisión de per-

sonal, para que presante el oportuno dic-
tamen.

Madrid, veintiuno de Agosto de mil no
_

vecientos trece.
ElSecretario,

P. S ,
Manuel Leira-.

(C— io] \
CHAMBERÍ

s '
Por el presente yen virtud de providen-

cia dictada por el señor Juez de primera ins-
tancia del distrito de Chamberí de esta Cor-
te, con fecha nueve del mes actual, en autos
civiles de juiciodeclarativo de menor cuan.
tía, se anuncia la venta en pública subasta
por término de ocho días, de varios muebles
que han sido tasados en la suma de mil se-
tecientas ochenta y cinco pesetas.

El señor Conde de Limpias da las gracias

al Sr. Goitia, haciendo notar á la Diputa-

ción que sería conveniente seguir este crite-

riopara todos los puestos vacantes, dando
cuenta de los mismos á laComisión de per-

sonal para proveerlos en la forma más con-

Seguidamente laDiputación acuerda que-
dar e terada de las contestaciones de los se-

ñores Marchante yReyes, yque sip elpro-
cedimiento administrativo para procurar el

rein'egro á la Caja provincial de las canti-

dades de que fueron declarados responsa-

bles por descubiertos de estancias de enfer-
mos distinguidos en elHospital de San Juan
de Dios.

Sin discusión y por unanimidad queda
aprobado

El Sr. Soria propone á la Diputación
acuerde conceder un voto de gracias á los
señores que han tomado "parte [activa en
la resolución del asunto á que se reáere el
dictamen que se acaba de aprobar, y singu-

larmente á los señores Conde de Limpias y
Presidente, por ser los que con más asidui-
dad se han ocupado de obtener estos bene-
ficios importantísimos para la Diputación.

Acuérdase pase la moción del Sr. Goitia
á la Comisión de personal para que emita

dictamen.

veniente

Y para el remate de dichos bienes mue-
bles se ha señalado el día doce del mes de
Septiembre próximo, á las diez de su maña-
na, dobley simultáneamente en el expresado
Juzgado de Chamberí, sito en la casa núme-
rouno de lacalle del General Castaños, piso
principal, y en el de igual clase de Barcelo-
na á quien corresponda por turno; y se ad-
vierte que para tomar parte en la expresada
subasta deberán los licitadores de consignar
previamente sobre la mesa del Juzgado el
diez por ciento del tipo de la tasación; que
no se admitirán posturas que no cubran las
dos terceras partes de dicha tasación; y que
para más detalles estarán de manifiesto los
autos en la Secretaría del que refrenda, to-
dos los días hábiles durante las horas de au-

Yno habiendo más asuntos de que tra-

tar se levanta la sesión, extendiéndose la
presente acta, que firman el señor Presiden-
teyDiputados Secretarios, que certifican.

—
El Presidente, Alfonso Díaz Agero.—Los
Diputados Secretarios, Daniel Borrega.—
Gabriel López Olías.

Se da cuenta del dictamen proponiendo
desestimar la propuesta del señor Diputado
D. Arturo Soria relativa á la formación de
un Cuerpo de Comisionados de apremio,
por considerar que con ello se merman las
facultades que concede á la Ordenación
de Pagos el Real decreto de 3 de Mayo

El señor Presidente agradece la moción
del Sr. Soria, pero estima que debe apla-
zarse en todo caso para cuando el asunto

esté definitivamente resuelto, ysiempre ha-
ciendo extensivo el voto de gracias á toda laEl Sr. Soria dice que la Comisión no se

ha fijado en que su proposición abarcaba
dos puntos: uno relativo á la formación
de un Cuerpo de Comisionados de apremio
y otra parte relativa á la denuncia concreta

de la forma en que realizaban sus operacio-
nes los comisionados, y la manera de cum-
plir su cometido un señor Inspector de los
comisionados que expedía y firmaba los
nombramientos. Los comisionados reciben
los nombramientos de este señor Inspector,
se les da unas instrucciones impresas en los
nombramientos, marchan á los pueblos,
cobran sus dietas y muchas veces devuel-
ven el expediente sin haber escrito una
letra ó demostrado con lo que escriben su

de 1892
TESORERÍA de hacienda

Corporación
El señor Conde de Limpias agradece

igualmente las expresivas manifestaciones
del Sr. Soria, y se adhiere á lo manifestalo
por el señor Presidente.

DE LA

PROVINCIA DE MADRID

CONTRIBUCION ACCIDENTAL
Año de ig75.

Por la Tesorería de Hacienda de esta pro-
vincia se ha dictado la providencia si-

El Sr. Largo Caballero ruega á la Comi-
sión correspondiente que lo antes posible
presente á la Diputación la plantilla del per-
sonal subalterno. Recuerda que se retiró el
expediente para hacer una pequeña modifi-
cación en el dictamen, y encarece su nueva
presentación para discutirlo con deteni-

RUEGOS Y PREGUNTAS diencia

De conformidad con lo dispuesto en el
artículo 50 de la Instrucción de 26 de Abril
de 1900, declaro incursos en el primer gra-
do de apremio y recargo de 5 por 100 sobre
el importe de sus descubiertos á los contri-
buyentes sujetos á dicha tributación en Ma-
drid que pertenecen á la Zona cuarta

y que resultan incluidos en la relacióki que
queda en esta oficina.

guíente Madrid, doce de Julio de milnovecientos
trece.

V.° B.°
El Juez de i." instancia,
José Martínez Enriquez.

El Secretario,
Grases Vidal.

(D.-71.)
miento

Elseñor Conde de Limpias manifiesta que
la plantilla delpersonal subalterno pasó á la
Comisión de personal antes de las vacacio-
nes del verano, para nuevo estudio, acor-
dándose pasar á ponencia de uno de sus in-
dividuos, anunciando que volverá nueva-
mente á la Diputación en cuanto esté co-

JUZGADOS MUNICIPALES
CHAMBERÍineptitud

En el juicio verbal de faltas seguido en
este Juzgado contra José Alvarez Uria y Dio-
nisio Veiisco Fuertes, por malos tratos, y
señalado con el núm. 2.140 de 191 3, se ha
dictado sentencia cuyo encabezamiento y
parte dispositivadicen así:

Sentencia. —En la Villa y Corte de Ma-
drid, á 28 de Julio de igi3; el Tribunal
municipal del distrito de Chamberí, com-
puesto de los señores Juez Don Miguel Ochoa
(Presidente), Don Rafael González y Don
Ricardo Alvarez (Adjuntos); habiendo vista
las presentes diligencias de juicio verbal de
faltas seguidas entre partes: de la una, el
Ministerio fiscal, en representación de la ac-
ción pública, yde la otra, como denuncia-
dos, José Alvarez Uria y Dionisio Velasco
Fuertes, cuya edad y demás circunstancias
ya constan anteriormente.

Esto explica la necesidad de nombrar
personal apto que haga labor meritoria, y
la conveniencia de que ese señor Inspector,
á quien paga la Diputación, cumpla su co-
metido ó se le forme expediente por inútil.

El señor Presidente advierte que no exis-

En cumplimiento del artículo 51 de la
misma Instrucción, publíquese esta provi-
dencia en el Boletín Oficial de la provin-
cia yentregúense á la acción ejecutiva los
respectivos valores, previos los requisitos
correspondientes.rriente

tal Inspector de Comisionadcs de apre F.l Sr. Goitia manifiesta que durante el
último interregno ha ocurrido la vacante de
Maquinista de la Imprenta del Hospicio,
plaza que le correspondía cubrir; pero exa-
minado el asunto, y viendo que el presu-
puesto exige ciertos conocimientos para
desempeñar un cargo de tal índole, y no
creyéndose facultado para ello, propone á
la Diputación que se acuerde cubrirla me-
diante concurso, que resolverá la misma,
encareciendo la conveniencia de que se haga
cuanto antes, para evitar perjuicios con la

Lo que se hace público en conformidad
de lo prevenido en dicho artículo 51.

Madrid, 23 de Agosto de 1913.
P. A. Tesorero de Hacienda,

José de Castro.
Teatro de la Zarzuela.

mio; es, sencillamente, uno de tantos em-
pleados de la Contaduría, encargado de re-
visar los nombramientos que hace laOrde-
nación de pagos con arreglo al Real decreto
de 3 de Mayo de 1892, y registrarlos.

tiSr. Soria agradece las explicaciona^H
la Presidencia y suplica á la Diputación qi
para revisar los nombramientos y examinar
la labor que realizan los comisionados se
¡íombre una persona; pues se ha dado el

HComisión provincial pasada ha

:sde

Providencias judiciales
JUZGADOS DE 1.» INSTANCIA

caso, y

BUENAVISTA
illlililí ili1 cllll'i,< I(\u25a0 1 1HIii"| in

l^^iaoque ha ido á un pueblo y en vez
le cumplir su cometido se ha dedicado á
denunciar al Alcalde y á promover conflic-
tos. Por eso insiste en que los nombramien-

nterve demora En virtud de providencia de 19 de Mayo
último, dictada por el señor Juez de prime-
ra instancia del distrito de Buenavista de
esta Corte, se admitió la demanda de juicio
declarativo de mayor cuantía formulada por
Don José García Díaz contra Don Otto
Gerdreu, sobre pago de 7.000 pesetas, como
indemnización de perjuicios, dándose tras-
lado de ella al demandado, yemplazándole
por medio de edictos insertos en los perió-
dicos, por ser desconocido su domicilio v
paradero, para que en el término de nueve
días compareciera en los autos personándo-
se en forma.

Fallamos: Que debemos condenar y con-
denamos en rebeldía á José Alvarez Uria y
á Dionisio Velasco Fuertes á lapena de cinco
días de arresto á cada uno y las costas por

Elseñor Conde de Limpias, en vista de las
manifestaciones del Sr. Goitia, y como es
asunto que ha de pasar á la Comisión de
Personal, expone su deseo de que por la Di-
putación se abra un concurso, puesto que se
necesitan condiciones especiales y conoci-
mientos determinados, á fin de que concu-
rran personas técnicas, adjudicándose entre
los concursantes en la forma propuesta.

mitad
tos deben recaer en personas competentes Así por esta sentencia lo pronunciamos,

mandamos y firmamos.
—

Miguel Ochoa.—
Rafael González Gastell.— Ricardo Alvarez.

El Sr. Sauquillo, en nombre de la Co-
misión de Hacienda, dice que con arreglo á
los preceptos legales no tiene más remedio
que-desestimar la propuesta, porque la Di-
putación provincial es la que acuerda se ex-
pidan las Comisiones de apremio y¡os nom-
bramientos son de la exclusiva competencia
del Ordenador de pagos.

Publicación.
—

Leída y publicada fué la

anterior sentencia por el señor Don Mi-
guel Ochoa y Lumbier, Juez municipal del
distrito de Chamberí, estando celebrando
audiencia el Tribunal en el día de su fecha-
de que doy fe.—Luis Garrido.

Y mediante á la rebeldía del enjuicia-
do, y á fin de que sea notificada en fon-1

*
la anterior sentencia, expido la presente tt

Madrid á 28 de Julio de 1013.
V.°B.°

Miguel Ochoa.

ElSr. Goitia dice que al tratar de proveer
la plaza vacante deseaba haber ascendido al
inferior, que no es un ayudante de máqui-
nas, sino un marcador; pero como la cons-
trucción del nuevo Hospicio seguramente
habrá de dar mayor desenvolvimiento á la
imprenta del mismo para que sirva de ver-
dadero taller-escuela para los asilados, esti-
ma conveniente la provisión por concurso
entre personas técnicas conocedoras de las
máquinas modernas, capaces de desempeñar
perfectamente su cometido.

Termina manifestando que el procedi-
miento mejor para recaudar el contingente
provincial es la buena voluntad del señor-
Presidente yde los señores Diputados al ser-
vicio de los intereses de la provincia.

Y habiendo transcurrido dicho plazo sin
comparecer el Don Otto Gerdreu, se le em-
plazará por segunda vez, por medio de la
presente, que se insertará en los periódicos
oficiales, para que en término de cinco días
verifique su comparecencia en los autos;
bajo apercibimiento de ser declarado en re-budia, parándole el perjuicio á que enderecho haya lugar.

Es aprobado el dictamen.
Se da cuenta del dictamen proponiendo El Secretario,

Luis Garrido.
(Núm. 2.464.) (Jl^-iJPJ^
Imprenta ELPORVENIR. -Pízarro, l*-

Aprobar las gestiones practicadas por el
señor Presidente de la Corporación cerca El señor Presidente, en nombre de la


